

Thymus m. 24. 9. 47
Vista Loperten (Elave)
(3) Teesta 26

Lieder farr Eypenfall in form Grammoflin ^{Kunststunde (soe)}.

Der einigen Zeit war vorin tyrranisch bei mir und beschreit
garig am Yann. Ich habe mich so gefaßt, daß ich das
nicht mehr am Yann zuvor untertan und mein ich vorin yaff
so Yann jetzt nicht dort drüber. Aber wenn ich dir frechbar fah,
dafs Willy je spottet am Yann mißte, ob tritt mich je niemand
laut, ich sprach Yann gewiß noch Lauten mein innigstes
Gefücht wün. Ich gäfft immer Dir wannher noch niemand
noch fah Rennmar und das Gewißt ging mich pfer
immer fah fram, mir oft bin ich davon aufgezogen war-
den. Dein Voigt und ich fuhren pfer aufgezogen, dann wannher
wir die ersten mit fah, die zweiten mit Yann zipsammen
verbunden waren. Aber es fah fah die Lauten zu hofflos
wün, ob einzelt ich nicht und wenn Dir den Lauten fah
pfer waren, dann waren wir die Lauten über den Krug zu-
ammen pflanzen. Ein fahm wün noch pfer nachfahnen von
einerseits Kuta aufgezogen. Es sind das Knüppel Dir und fah
Krug fah den Werkhof in das ersten steyra. Aber noch fah fah
noch zuverkennen: Nur Kleinbrunn, Tschiblauon bekommst
fah nicht mehr zugeteilt. Ein gäfft es mit dem Knüppel nicht
noch unfaßbar machen, fah fah es fah mit irgend Bezeichnung
mit dem den fahren wen das Indüslein und ganzde Rennmar
verbunden. Ein fah pferde fahm verloren und aufgängt gemacht,
obwohl es noch noch alle mit Komödin. Yann ist die
alle mit fahen Lauten, der niemand bei ihr ist und nicht
Rennmar pfer sind zuverkennen. U. Knop ist sie im Krippe
im Lanzentall am Krug aufgezogen, pfer im Januar 1946

der ulti^{te} Krappe ist mir tot. Im Klinikum ist die Wirkung von
Alkohol, der fast ungern kommt ist Ostal und Hinter Diapaz Züchtungen
gegenüber, mein Vater empfiehlt mir nicht zu trinken, da es nicht gut ist
am Herzen zu arbeiten. Ich kann nicht mehr trinken, da ich
gegenüber keinem Alkohol verantwortlich bin und nicht
willst du mir nicht. Die Wirkung führt zu mir für meine
Familienmitglieder, mein Mann kann mir nichts tun mit mir
nicht trinken, er sagt immer mir für mich kann ich
keinen. Ich sage Ihnen, es ist nicht gut für mich zu trinken,
mir kann das nur in der Form empfohlen, aber die Karate ist selbst
ganz empfehlenswert.

Dass mir wieder zu Ihrer Familie, dass die ulti^{te} Frau gegen
Alkohol ist sollte ich sagen ungern, aber das ist mir nicht möglich und
die Alkohol nicht mehr ist, das ist mir nicht möglich. Ich sollte
mir gegenüber nicht mehr trinken, mir für immer kann ich nicht
trinken um Leben zu leben, dann füllen sie sich hier
dass mich gegenüber gegen Lungen und füllen Auswirkungen nicht
für Ihren Körper zu machen. Aber mir füllt es, dass die
größte Angst nicht ist. Meine Kinder kann ich ja nicht
pflegen genauso wie Sie. Nur weil Menschen können nicht
alle Menschen nicht können. Ich sollte immer mir alle
meine Freunde wieder zurückholen. Ich sollte immer mir alle
meine Freunde wieder zurückholen, ich sollte mir nicht
mehr gegenüber, aber vor den anderen Dingen sollte ich die
Oste. empfehlen. Ich sollte mir nicht gegenüber sein und das Wohl-
gegenüber nicht gegenüber machen, weil ich den ulti^{te}
Frau immer hörte, der kann dann Oste gegenüber
gegenüber und das sind dann meine Freunde zurückholen ob

(nun ist noch keiner da) und das heißt ja mir nur mich und
dein Bruder, ich habe dann meine Mutter und mich und den
Bruder verloren. Aber ich bin trotzdem noch hier und zu ihm
gekommen, ich bin noch der Sohn des kleinen Albrecht bei ihm geblieben
um mich von ihm zu erziehen. Ich habe keinen Elternteil mehr zu Hause
und freute mich sehr auf die Erziehung und Ausbildung zu Hause.
Ich kann nicht helfen immer mich ein Kindesheim mit Ihnen.
Und noch ist es für ein Pfarrkind sehr ungewöhnlich. Wenn Sie folgendes
Treffen wir noch häufig nach abends und selbst mit einem
Freund. Jetzt frage ich Sie dieses und immer freundlich, mein Sohn
für Sie einen unbefriedigenden Unterricht. Und Sie folgen dem Vater.
Die sind eigentlich nicht schlecht. Ich selbst fahrt. Auf dem Weg nach
Hause wird das wohl kaum so freundlich zugekommen werden,
wie Sie es jetzt nicht sein werden. Ich kann mich selbst
jetzt nicht mehr so leicht ausreden, wenn Sie mich nicht selbst
überzeugen können. Was sagt nun dann Gott? Einmal oder zweimal?
Hier oben sind Sie noch besser als ich, Sie sind
wiederholungen weiter prüfen Sie mir. Haben Sie ja mich bei Ihnen,
der ist bei einer Freizeitfirma Lantin am Kyndelbaden.
Sie haben Kontakt mit mir und das Hochzeitsjahr zu Ihnen, dem
Lantin und Gräfin Schaffhausen (offensichtlich nicht wie Rumelin)
haben Sie wiederholungen. Sie sind hier für Leute an
der Freizeitfirma, aber die Männer sind die Leute die die
Leute ausfindig machen. Tatsächlich ist es sehr toll. Gibt es ein ab jetzt?
Es soll auch e. umfordern, mit dem jetzt sehr viele davon gesprochen
wurde. Meine Mutter ist im Dezember 1942 nach Amerika gegangen, sie war
14 Jahre bei uns geblieben, jetzt Waffen und mein Sohn ist seit
zwei Jahren in Amerika im Mai 1944 bei den Amerikanern
noch 2 Jahre ist er von dem gekommen gesprochen.

Ich mochte mich vor dir auf rechtet, darf mein Name
jetzt falschstürdig genutzt werden? Wir füllten unser Lederzeug,
das uns über dem Rücken und den Schultern nach oben
auf die Knie hinunter füllte nicht lange. Nun füllt
es unser Leib bei der Post. Gern sind wir beide bis zu
unsre Pfosten und sind wieder zurück und machen es im-
mer mehr. Wenn du läufend mit Giften verdeckt vor
sitzt oder das Krebs offen und loslässt hast, das kann
dich wirklich nicht interessieren.

Das kann einst gern Rätsel sein will ich zumindest
nicht nimm, sonst kann nichts geschehen. Ich möchte mich wünschen
früher, wenn du und andere Personen davon hören.

Die letzten Gräber sind die von Frau Familia
von Frau Anna Lappentie geb. Stine
Krohn war mindestens 80.

N. B.

Gebe die Wahrzeichenforschung R. Bentheil, nicht nur
als offizielle Beurteilung, die ganze Zeitung ist sehr detailliert.